



Bienvenido: PAN, PRI y PRD "Monreal quiere lavarle la cara a la derecha": Cravioto

F. DAMIÁN Y S. ARELLANO - PÁGS. 6 Y 7

Ricardo Monreal quiere lavarle la cara a la derecha: Cravioto

Senado.

El morenista considera que los acercamientos con la oposición "no son una buena señal"

SILVIA ARELLANO Y FERNANDO DAMIÁN / CIUDAD DE MÉXICO

El senador de Morena César Cravioto aseguró que el movimiento de la cuarta transformación "no ve con buenos ojos" el acercamiento

que tiene Ricardo Monreal, coordinador del grupo parlamentario, con políticos de derecha.

Durante una conferencia de prensa, Cravioto recordó que cada senador toma sus propias decisiones políticas; sin embargo, señaló que "a una mayoría de los que estamos en el movimiento no nos parece conveniente que se le quiera lavar la cara a la derecha".

Lo anterior, luego que el sábado pasado Monreal y el legislador

de Acción Nacional y presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, anunciaron en Madrid, España, el lanzamiento de una convocatoria para un diálogo y reconciliación en el país.

Además, consideró que los acercamientos constantes a la derecha "a mí me parece, a la mayoría de los que estamos en el movimiento, pues que nos son buenas señales".

Cravioto recomendó al coordinador de su bancada "hacer una

No está siendo respaldado por la mayoría del obradorismo, acusa

reflexión de sus propias posiciones políticas, porque creo que no están siendo respaldados por la mayoría del obradorismo".

"Los que necesitan reconciliarse con el pueblo de México es esa derecha rancia, esa derecha que le ha estado dando la espalda una y otra vez al pueblo", sentenció.

Bienvenido: PRI, PAN y PRD

Dirigentes y legisladores del PAN, PRI y PRD anticiparon la



El senador de Morena en conferencia de prensa. CUARTOSCURO

bienvenida al senador Ricardo Monreal, si éste decide separarse de Morena y sumarse a la coalición Va por México.

El líder nacional y diputado priista Alejandro Moreno reconoció a Monreal como un político profesional y demócrata, al tiempo de respaldar su eventual adhesión al bloque opositor.

"Él ha fijado una postura y siempre tendrá nuestro reconocimiento para sumarse siempre a la fortaleza del proceso democrático en México", dijo.

Por separado, en conferencia de prensa, el panista Santiago Creel sostuvo que el todavía líder parlamentario de Morena en el Senado será bienvenido si decide sumarse al bloque opositor, pero

advirtió que él aspira a la candidatura panista hacia 2024.

"Si el senador Monreal desea tomar una decisión para apartarse de su grupo político, pues será una decisión de él. Y por supuesto si él se suma al esfuerzo del polo opositor, pues será bienvenido", subrayó. En su turno, el coordinador de los diputados federales del PRD, Luis Cházaro, reconoció que el senador Monreal puede encabezar la alianza Va por México para la elección presidencial.

"Estamos abiertos a cualquier posibilidad. Yo lo dije y lo reitero: me parece que Ricardo Monreal es un político serio, lo ha demostrado en su carrera, estuvo en el PRD, pero será una decisión de él, no de nosotros", indicó. ■